

► ARGAMASILLA DE ALBA



El subdelegado del Gobierno (segundo por la izquierda) recorrió, junto al alcalde y dos concejales, las instalaciones del pabellón polideportivo de Argamasilla. / LT

Las 15 obras ejecutadas a través del Plan E permiten la creación de 50 empleos

El subdelegado del Gobierno visitó las futuras instalaciones del cuartel de la Guardia Civil, donde se han invertido 900.000 euros

• El municipio contratará este año a otras 34 personas, a través del Fondo de Empleo de Zonas Rurales Deprimidas, para la remodelación de la plaza de España, entre otras obras.

LA TRIBUNA / ARGAMASILLA
El subdelegado del Gobierno en la provincia de Ciudad Real, Miguel Lacruz, visitó, acompañado por el alcalde de Argamasilla de Alba, José Díaz-Pintado, las obras de la nueva casa cuartel de la Guardia Civil y diversas obras realizadas a través del Plan Español para el Estímulo de la Economía y el Empleo (Plan E).

Durante la visita, Díaz-Pintado destacó la gran importancia de la Guardia Civil en los pueblos y concretamente en Argamasilla de Alba. También subrayó la contribución del subdelegado del Gobierno, que ha colaborado para que dentro de poco tiempo la localidad y la Guardia Civil tengan unas instalaciones donde trabajar mejor y de forma más eficaz.

Por su parte, Miguel Lacruz destacó la fuerte apuesta económica del Gobierno de la nación con la localidad, superando los dos millones de euros, y donde destaca la inversión en la nueva casa cuartel, que ronda los 900.000 euros. Además, destacó la mejora de las plantillas, ya que

en este momento la localidad cuenta con 16 guardia civiles, un sargento y un cabo.

Miguel Lacruz también subrayó la preocupación por el empleo, las 15 obras del Plan E que se han ejecutado o están en marcha han permitido que más de 50 personas consigan un empleo directo en obras de utilidad pública que conferirán al mismo tiempo una mejora real para los vecinos de la localidad.

Además, destacó que Argamasilla de Alba, a través del Fondo de Empleo de Zonas Rurales Deprimidas, tiene asignadas para 2009 la contratación de 34 personas, que estarán trabajando en obras de espacios públicos, in-

fraestructuras y en la remodelación de la plaza de España.

El subdelegado del Gobierno aprovechó la ocasión para visitar las obras finalizadas de acondicionamiento de las calles y aceras aledañas al nuevo teatro, la remodelación del pabellón polideportivo y la adaptación de la piscina municipal a las recomendaciones de Sanidad, así como la obras en proceso de la calle Capitán Sánchez Alcántara y de la nave que será el futuro archivo municipal, según indicaron fuentes del Ayuntamiento de Argamasilla de Alba.

PISCINA DE HIDROTERAPIA.

En todo momento, Miguel Lacruz mostró mucho interés por todo lo que se está haciendo desde el Ayuntamiento por la localidad, prestando gran atención a las explicaciones que se le daban tanto por parte del alcalde como los distintos concejales, indicaron las mismas fuentes municipales. Sobre todo, le llamó la atención la futura piscina de hidroterapia para mayores y minusválidos que se está construyendo en el antiguo centro médico y, aunque no estaba prevista su visita a estas instalaciones, la inquietud del subdelegado obligó a cambiar la agenda incluyendo esta obra en el recorrido.

► CAMPO DE CRIPTANA

Abierto el plazo de inscripción para los cursos de la Universidad Popular

LT / CRIPTANA

La Universidad Popular de Campo de Criptana ha abierto el plazo de matriculación para participar en los cursos del año 2009-2010, una oferta donde vuelven a combinarse los cursos tradicionales con otros dedicados a las nuevas tecnologías, o a la vida saludable.

De esta manera, en artesanías, la oferta contempla cursos de bisutería, bordado con cintas, patchwork, macramé, tapices, flores en tela, fibras vegetales, manualidades, marquetería, restauración de muebles o talla de madera. A esto se unen las labores típicas como el encaje de bolillos, la vainica, el ganchillo o el corte y la confección que llevan a cabo junto a otras asociaciones de la localidad.

A su vez, en formación o ampliación del conocimiento, la oferta contempla cursos de informática y mecanografía por ordenador, así como de fotografía digital en varias vertientes como práctica en iluminación y retrato, fotografía de reportaje o fotografía nocturna. Igualmente, el curso de historia local seguirá siendo un pilar fundamental y uno de los más veteranos de la oferta de la Universidad Popular.

Finalmente, la vida sana y saludable también tiene su cabida en la oferta con cursos de yoga, pilates, aeróbic, osteoporosis o bailes de salón, a los que se suman los talleres integradores para personas con discapacidades como el de expresión artística y corporal o autocuidado, relajación y vida sana.

El plazo de matriculación se extiende hasta el 20 de octubre y los interesados en formalizar la inscripción pueden pasarse por la Casa de Cultura criptanense, en horario de 11 a 14 y de 16 a 18 horas.

► CAMPO DE CRIPTANA

El embajador de China conoce los molinos y El Pósito

LT / CRIPTANA

El embajador de la República Popular China en España, Zhu Bangzao, visitó Campo de Criptana para conocer el patrimonio, la historia y la cultura de este municipio, estando en todo momento acompañado por el alcalde, Santiago Lucas-Torres.

El alcalde mostró al embajador de la República Popular China dos de los elementos patrimoniales más emblemáticos del municipio:

el edificio de El Pósito y la sierra de los Molinos. Zhu Bangzao sintió un especial interés por los molinos de viento y conoció detenidamente su funcionamiento y maquinaria original.

Durante el encuentro, al que también asistieron los concejales de Promoción Económica y Turismo, y de Educación y Cultura, el alcalde de Campo de Criptana propuso al embajador chino el establecimiento de relaciones cultu-

rales, comerciales y turísticas entre ambos pueblos, que puedan beneficiar a sus habitantes.

En este sentido, hay que recordar que la República Popular China es el mayor mercado del mundo y que los asiáticos tienen una especial predilección por *El Quijote*, por los molinos de viento y por La Mancha, siendo Campo de Criptana lugar de visita obligado, según indicaron desde el Ayuntamiento criptanense.



El embajador de China conoció la sierra de los Molinos de Criptana. / LT